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Bonjour chers lecteurs, 

Dans ce journal n°16 nous allons parler 

des 150 ans de L’Externat, des livres 

que les professeurs lisent, des surveil-

lantes de l’établissement, de l'Unicef 

et de plein d’autres choses de passion-

nant qui vous plairont très certaine-

ment. Nous espérons que le journal 

vous passionnera autant que nous. 

Nous vous souhaitons un bon moment 

de lecture ! À très bientôt pour un 

nouveau journal ! 

Théo, 5e5 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

LES 150 ANS DE L’EXTERNAT NOTRE DAME  
 

Bonjour j’espère que vous allez bien. Cela fait longtemps 
que vous ne m’avez pas lu. J’écris cet article après avoir 
posé des questions à Mme Michel et à M Perrier concer-
nant les 150 ans de l’Externat Notre Dame. Dans cet ar-
ticle, je vais vous dévoiler les réponses qu’ils m’ont don-
né en essayant de faire un paragraphe qui vous explique 
tout. 
Bonne Lecture ! 
 
Nous fêterons les 150 ans de l’Externat Notre Dame les 
12 et 13 mai dans l’établissement.  
Pour les élèves de cette année, cette fête sera comme un 
grand anniversaire. Pour ce qui concerne le programme, 
il y aura des animations par niveau, des tournois sportifs, 
des expositions, des spectacles, etc. 
 
Pour le samedi 13 mai, le projet est de réunir toutes les 
personnes qui sont venues étudier ou travailler à l’Exter-
nat Notre Dame et qui ont passé de nombreuses années 
ici. Cette matinée leur fera revivre des moments qu’ils 
ont vécu durant toute ces années. J’espère que cette 
journée sera encore plus merveilleuse pour vous. 
Les anciens élèves peuvent s’inscrire dès maintenant sur 
le site de l’Externat! 
 
BONNE FETE ! 
 
Ashot 5°3 
 
 
 
 

Les 150 ans! 

Voici le nouveau logo du 

club ! https://www.externatnotredame.fr/ 
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Que lisent nos profs ?  

 
 

                   AGNES 
Je suis à l’END depuis 2012 et j’aime le contact avec les élèves. 
J’aime aussi bien décorer le hall que donner des objets au bébés 
du cœur. Je suis surveillante référente des 6ème et aussi secrétaire. 
                   MARIE 
  Je suis à l’END depuis 2020 et j’aime les élèves et les différentes générations. J’ai 
été à l’END du CP à la Terminale comme mon père et ma tante. Je suis la surveil-
lante référente des 4ème et des eco-délègués et aussi responsable des passages de 
la cantine. 
                   FANNY 
Je suis à l’END depuis 2019 et j’aime les élèves. Je suis la surveillante référente des 
5ème. 
                              
Merci d’avoir répondu à mes questions et merci d’être nos surveillants à l’Exter-
nat ! MERCI  
 
Mattéo 5e3 et Uros 6°2 
 

Les surveillantes 

                 Nous avons demandé à Mme Mongellaz :  
Que lisez-vous-en ce moment ? 
 Le livre que je lis en ce moment c’est La Bombe c’est une BD du CDI.  
Quel est votre livre préféré ? 
 Mon livre préféré est Le Cœur Cousu un roman qui est aussi au CDI.  
Ce que vous aimiez lire pendant votre adolescence ? 
Je dirais Si c’est un homme de Primo Levy Oui, il est au CDI !  
 
         Nous avons demandé à Mme Aboudou : 
Que lisez-vous-en ce moment ? 
Ce que je lis en ce moment c’est Les délices de Tokyo. 
Quel est votre livre préféré ? 
Mon livre préféré c’est Le Petit Prince. 
Ce que vous aimiez lire pendant votre adoles-
cence ? 
J’aurais dit Le Petit Nicolas.  
 
        Nous avons demandé à M Espitia                                   
Que lisez-vous-en ce moment ? 
Ce que je lis actuellement est The Ender Cycle. 
Quel est votre livre préféré ?  
Le livre que je préfère c’est Harry Potter. 
 
Amélie et Chiara, 6e4  
 
 

https://www.alucare.fr/ca 

https://www.bienenseigner.com 



 3 

 

L’UNICEF 

 Ephémère 
La chorale de Mme Chevallier et l’orchestre de Claix 

Avis d’élèves :  
Avez-vous aimé le concert ? 
Solal 6°1: <<Je n’ai pas aimé le concert car je n’aime pas la musique classique>>. 
Solène 6°3: <<J’ai bien aimé le concert car j’aime bien les instruments de musique et la 
chorale>>. 
Louise 6°5: << J’ai bien aimé entendre les autres chanter mais pas la partie instrumen-
tale>>. 
   Avez-vous aimé le concert et votre prestation ? 
Sacha 4°1: << J’ai bien aimé le concert, j’ai aimé chanter et j’ai trouvé que j’ai bien chan-
té>>. 
Opale 4°5: << C’était très sympa de chanter avec des gens de ma classe et d’autres 
classes. C’était rigolo>>. 
 
Petit mot de Mme Chevallier: 
  Qu’avez-vous pensé de la prestation de vos élèves ? 
<<J’étais très contente de la prestation de mes élèves. Mais sur les trois concerts j’ai pré-
féré celui où les 6e ont assisté>>. 
Merci Mme Chevallier d’avoir répondu à nos questions et d’avoir organisé ce merveilleux 
concert. 
 Elia et Myriam   6°4  

 
 
L’UNICEF est une association qui se bat pour le droit et l’égalité de chaque 
enfant à travers le monde. 
Leurs domaines d’action : 
Assurer en France la représentation de l’UNICEF auprès des pouvoirs pu-
blics, des milieux politiques, économiques, syndicaux, professionnels et cul-

turels. Promouvoir les actions de coopération et d’entraide en faveur de l’enfance  
Et encore d’autres … Il n’y a pas longtemps, elle a participé au défi de l’eau à Meylan qui a 
comme concept de consommer moins d’eau. 
BONNE LECTURE 
Louis 6°5 

      1 

Les enfants de 

la Résistance 2 

Les Légendaires 

Les livres les plus empruntés au CDI 

3 

11 septembre 

2001, le jour où le 

monde a basculé 4 

Les mythics 

5 

Une saison à l’ONU 
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Zoom sur le métier de Kiné  

Tu aimes lire ? Le club lecture c’est tous les vendredis à 13h30 au CDI !  

Viens nous rejoindre !   

MAGIC 
 

Magic est un jeu de carte stratégique. Il y a plusieurs extensions ex : Alpha, noce écarlate, 
la guerre fratricide.  
 
Nous avons écrit cet article car nous jouons souvent à ce jeu. Il développe l’esprit et nous 
adorons ça !!! 
Règles : 
BUT DU JEU :   il faut enlever tous les points de vie de son adversaire sans perdre les siens. 
DEROULEMENT DE LA PARTIE : pour commencer les joueurs piochent 7 cartes puis com-
mencent la partie. Ils piochent une carte puis les jouent et ainsi de suite. Le premier 
joueur qui a zéro point de vie a perdu la partie. 
 
 
 
 
 
 
 
Jecem, Anton, et Simon 6°2                                             https://imgur.com/gallery/ZaFgUO1 

 
 

 
                  Kinésithérapeute 
Tout le monde sait ce qu’est un kiné mais peu connaissent le terme de kinésithérapeute, 
mais est-ce la même chose ? 
Eh bien oui c’est le même chose !  
Un kinésithérapeute est un médecin du corps.  
                  Interview de Vincent (kinésithérapeute)   
Quelles sont les études  à faire ? 
Il y a 5 ans d’étude. Etudes à dominante scientifique. Il y a 2 choix : 1 an de médecine ou 
1 an de préparation de concours + 4 ans d’études. 
Que traitez-vous ?  
Tous types de maux : du petit mal de dos au grave accident de la route. 
Que préférez-vous dans votre métier ? 
Etre en contact avec les gens. 
Quels types de patient avez-vous (plutôt jeunes ou plus âgés) ? 
J’ai de tout !  
 
Océane  6°1 

https://www.kineducentre.fr/ 

https://imgur.com/gallery/ZaFgUO1

